



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	1-49	29/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Coahuila, ¿rebelión o experimento de Palacio?
Café Político
José Fonseca



Café político
José Fonseca
jose.fonseca@eleconomista.mx

Coahuila, ¿rebelión o experimento de Palacio?

Absurdo que, dada la cercanía del subsecretario de Seguridad **Ricardo Mejía** con el presidente López Obrador, nada le hayan dicho por rebelarse contra la ya oficial candidatura morenista de **Armando Guadiana** al Gobierno de Coahuila.

En tales circunstancias es válido especular, preguntarse cuál es el objetivo del presidente al permanecer impávido ante la rebelión de uno de sus funcionarios de confianza que pone en riesgo el triunfo de Morena el próximo junio.

Quizá ensaya la estrategia de una bien controlada "oposición" que, corregiría la impensable herejía de que contradijera la voluntad presidencial la Gran Encuesta del Otoño del 23. Confirmaría el principio del filósofo de Güemes: "aquí hay democracia, y el jefe es mayoría".

No coman ansias, advierte la doctora Sheinbaum

Algo no está claro en el caso de los espectaculares "Es Claudia" presuntamente pagados con aportaciones de diputados morenistas, pues el líder morenista en Diputados **Ignacio Mier** advirtió contra tales contribuciones.

Por la reconvencción del Tribunal Federal Electoral, la jefa de Gobierno de CDMX **Claudia Sheinbaum** ya pidió que cese la campaña de espectaculares, pero parece que sus exaltados partidarios no la escucharon.

Si no hay valores entendidos, por imagen la doctora Sheinbaum debe jalar la rienda a sus más ansiosos asesores y partidarios, recordando lo dicho por el francés Alain: "en los momentos de ansiedad, no tratéis de razonar, el razonamiento se volverá contra vosotros".

Dislates de los tejedores de leyendas

Los más exaltados voceros del oficialismo, fieles a la doctrina de las camisas negras de **Benito Mussolini**, advierten a sus adversarios: "si te defiendes, me estás agrediendo" se empeñan en victimizarse.

Han empezado a tejer la leyenda de que los críticos del Gobierno de la República, igual que los políticos de la oposición, tenían el objetivo de que el presidente fuera débil en su quinto año de gobierno.

Disparates con los que tratan de disimular las pulsiones autoritarias cotidianamente más visibles en las acciones y narrativas de los más destacados personajes de eso que llaman "la revolución de las conciencias".

Notas en remolino

El próximo lunes los once ministros de la Suprema Corte de Justicia elegirán a quien reemplace al saliente ministro **Arturo Zaldívar** en la Presidencia del Tribunal Constitucional de la República y el Tercer Poder de la Federación... En Bolivia, la policía federal detuvo a **Luis Fernando Camacho**, el principal dirigente de la oposición y gobernador del estado más rico del país y motor de su economía. Mal precedente... Por cierto, entre los miembros de la APEC existe la sensación de que, por el caso de Perú, México ya se agandalló la Presidencia *pro tempore* de la organización... **Octavio Romero**, director de Pemex, pateó el bote hasta enero para la solución del conflicto de los médicos residentes. Total, él ya recibió su aguinaldo... Agoniza el Papa Emérito Benedicto XVI, quien, por cierto, abrumado por la religiosidad popular de México, tomó la decisión de renunciar... Ayer, Día de los Inocentes, vino a la memoria la frase de **Mark Twain**: "el 28 de diciembre nos recuerda lo que somos durante los otros 364 días del año" ...